

運動会（中学部3年生）

5月25日に運動会が開催されました。晴天に恵まれ、久しぶりに保護者の応援の中、開催することができました。徒競走では、最後まであきらめず全力でゴールすることができました。チャレンジリレーでは、二人一組ではしごに似た道具やフープを使って大玉を運び、友達と協力してゴールまで運ぶことができました。



野外活動（中学部 1 年生、2 年生）

美浜自然の家と学校で2日間にわたって野外活動を行いました。1日目、1年生は自然の家の敷地内のハイキングを、2年生は海までのハイキングをそれぞれ楽しみました。2日目は、学校の体育館でキャンドルファイヤーを行い、火の神からもらった神聖なキャンドルの火を前に、練習してきたスタンツやフォークダンスをめいっぱい楽しみステキな思い出ができました。





修学旅行（中学部3年生）

10月13日（木）、14日（金）に1泊2日で豊橋、蒲郡方面へ行ってきました。

1日目は、豊川稲荷とのんほいパークへ行きました。のんほいパークでは、間近にいる動物にわくわくドキドキしました。ホテルでは、料理、温泉、ビンゴ大会を満喫しました。

2日目は、ラグーナテンボスへ行きました。気に入った乗り物を見つけ、何度も同じ乗り物に乗って楽しむ生徒もいました。

二日間天気にも恵まれ、最高に楽しい友達との思い出を作ることができました。





ゆめまつり（中学部1年生）

11月18日に中学部のゆめまつりが開催されました。1年生にとっては、中学生になって初めてのゆめまつりです。「半田オリンピック」をテーマに、みんなで協力して準備や練習を進めてきました。本番では、マット運動やハードル走を披露したり、ボディパーカッションやダンスで会場を盛り上げたりして、練習の成果を十分に発揮し、大成功で終えることができました。





社会見学（中学部1年生）

12月2日に、社会見学でトヨタ産業技術記念館に行ってきました。綿から糸を作る糸紡ぎの実演や、金属加工の様子、自動車製造の流れなどを見学しました。巨大な機械が車を組み立てて行く様子は圧巻で、みんな真剣な表情で見入っていました。好きな車の前で写真を撮ったり、記念スタンプを押したりして、興味をもって見学することができました。

